
産業厚生常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  平成２７年３月１０日（火） 

 

２ 会議時間  １４時５０分開会   １５時２０分閉会 

 

３ 出席議員  委員長：奥秋康子  副委員長：原 紀夫 

        委 員：桜井崇裕、佐藤幸一、安田 薫、西山輝和 

        議 長：加来良明 

 

４ 事務局   係長：渋谷直親 

 

５ 説明員    

 

６ 議  件 

 （１）請願の審査について 

  ①請願第１号 ＴＰＰ交渉等国際貿易交渉に係る請願について（紹介議員 安田 薫） 

  ②請願第２号 農協関係法制度の見直しに関する請願について（紹介議員 桜井崇裕） 

 

 （２）所管事務調査の申し出事項 

 

 （３）その他 

 

７ 会議内容  別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



産業厚生常任委員会 【開会１４：１１ 閉会１４：２１】 

                                            

 

委員長（奥秋康子）：会議を始めます。今回は請願の審査と所管事務調査の申し入れ事項について

協議します。まず（１）の請願の審査についてだが請願第１号ＴＰＰ交渉等国際貿易

交渉に係る請願について意見をお願いします。 

原委員：ＴＰＰと農協改革の見直しについては、紹介議員からの説明や請願文書のとおりに認識

している。私は理解していることを前提に認めてよいと思う。 

  （賛成の声） 

委員長：請願１号はこの文書のまま採択する。次に②の請願第２号農協関係法制度の見直しに関

する請願について意見をお願いします。      

安田委員：先ほど原委員が両方という意見を言ったのでよろしいのではないか。 

  （異議なしの声） 

委員長：請願１号、２号については案のとおり採択します。 

渋谷係長：請願文書のほかに意見書案も添付している。全員協議会や大臣等に提出する意見書案

の内容についても協議をお願いする。 

委員長：意見ありますか。 

原委員：両件そのままの内容で結構だと思う。 

委員長：原委員の意見はどうだろうか。 

  （異議なしの声） 

委員長：意見書についてはこの内容で協議会へ提出します。続いて所管事務調査の申し出につい

ての協議を行います。事務局から常任委員会の権限ということで資料が出ているので、

初めての委員もいるので是非参考にしてもらいたい。 

     所管事務調査を行う内容について意見をいただきたいが、今日は答えが出ないと思う

ので 16日（月）の一般質問終了後に委員会を再度行うことにして、皆さんには一つず

つ考えてきてもらいたいと思う。 

  （よろしいですの声） 

委員長：その他何かありますか。 

  （ありませんの声） 

委員長：以上で委員会を終了します。 

 

 

 

 

 

 

 

 


